

## ANI VE SNU!

IN YOUR DREAMS!

«Aber deine seltsamen Träume. Die machen auch Angst. Wach auf, verdammt!»

Nicht viele Mädchen laufen Parkour, rennen Salto schlagend über Dächer, klettern frei in rostigen Gerüsten, springen waghalsig von Mauer zu Mauer. Laura tut es mit atemberaubender Leichtigkeit. So wild sie jedoch durch die Prager Straßen turnt, so wild spielen auch ihre Gedanken. Der Junge, der ihr nicht aus dem Kopf gehen will, ist nur mäßig an ihr interessiert. Ihre Eltern leben getrennt. Die Mutter sucht krampfhaft einen Neuen. Eifersucht, Missverständnisse mit der besten Freundin – das Leben ist mehr als verwirrend. Manchmal bricht Laura zusammen und Traumwelten öffnen sich. Wenn Ängste und Wünsche sich in die Lücken in der Wirklichkeit schieben, wird es schwierig, im Leben die Balance zu wahren.



Tomáš Zonyga, Barbora Štikarová

«But your weird dreams are scary too. Get real, dammit!»

Only a few girls practice the art of parkour – running and somersaulting over rooftops, free-climbing up rusted scaffolding and leaping from one wall to the next. Laura takes it all in her stride. Though as she wildly races through the streets of Prague, her thoughts are running wild too. She has a crush on Luky, but he doesn't show much interest in her. Laura's parents live apart, and her mother is desperately looking for someone new. Jealousy, misunderstandings with her best friend – Laura's life is full of confusion. Sometimes, when she can't take it anymore, fantasy worlds evolve. When hope and fear push through the cracks of reality, it gets harder to keep her life in balance.

### Petr Oukropec



1972 in Prag geboren, Regisseur und Produzent. Nach dem Besuch der FAMU in Prag wurde er Mitbegründer der Produktionsfirma Negativ, die bis heute zahlreiche international ausgezeichnete Filme hervorbrachte. Seit 2003 Lehrtätigkeit im Bereich Produktion an der Prager FAMU. 2012 Regiedebüt mit MODRÝ TYGR, der mehrere Preise auf Festivals erhielt.

Born in Prague, Czechoslovakia in 1972, he is a director and producer. After studying at FAMU in Prague, he co-founded the Negativ production company, makers of numerous films which have won prizes around the world. Since 2003 he has been a lecturer in the production department at FAMU. In 2012 he made his directing debut with MODRÝ TYGR (THE BLUE TIGER) which won a number of festival prizes.

**Filmografie** 2012 Modrý tygr (The Blue Tiger)  
2016 Ani ve snu!

**Tschechische Republik/Slowakische Republik/Bulgarien 2016**

79 Min. · DCP · Farbe

Regie **Petr Oukropec**

Buch **Egon Tobiaš**

Kamera **Tomáš Sysel**

Schnitt **Jakub Hejna**

Musik **Filip Míšek**

Sound Design **Richard Müller**

Ton **Richard Müller**

Production Design **Henrich Boráros**

Kostüm **Linda Boráros**

Maske **Jana Bílková**

Casting **Kateřina Ujezdská**

Regieassistentz **David Jancar**

Production Manager **Aleš Týbl**

Produzenten **Petr Oukropec, Pavel Strnad**

Co-Produzentinnen und Co-Produzenten

**Silvia Panáková, Erik Panák,**

**Borislav Chouchkov, Viktor Chouchkov**

Co-Produktion **Arina, Bratislava, The**

**Chouchkov Brothers, Sofia**

#### Darsteller

**Barbora Štikarová** (Laura)

**Toman Rychtera** (Luky)

**Veronika Pouchová** (Kája)

**Jáchym Novotný** (Alex)

**Adam Mišík** (Andreas)

**Martina Kavanová** (Denisa)

**Klára Melišková** (Marcela)

**Jan Vondráček** (Ota)

**Ivan Martinka** (Vater)

#### Produktion

Negativ

Prag, Tschechische Republik

+420 224 933755

office@negativ.cz

#### Weltvertrieb

siehe Produktion